

# DELIK HUKUM

## "Bu Kok Pake Baju Kaya Pak TNI Juga" Salah Seorang Siswa TK Al Hijrah Bertanya Ke Bati Wanmil

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.DELIKHUKUM.ID](http://SALATIGA.DELIKHUKUM.ID)

Jun 20, 2023 - 11:02



SALATIGA- Untuk mengenal lebih dekat profesi dan tugas TNI, siswa Taman Kanak-kanak (TK) Al-Hijrah Klumpit Kelurahan Sidorejo Kidul Kecamatan Tingkir Kota Salatiga melakukan kunjungan ke Kantor Koramil 16/Tingkir Kodim 0714/Salatiga, Selasa (20/06).



Sekitar 40 Siswa-siswi TK Al-Hijrah yang datang langsung disambut oleh Peltu Kowat Gondo.S dan anggota Koramil 16/Tingkir yang didampingi oleh Sumiyati dan guru lainnya.





Tujuan kunjungannya tersebut adalah untuk mengenalkan lingkup dinas TNI secara mendasar dan perkenalan kepada anggota Koramil dan lebih mendekatkan sejak dini tentang tugas TNI.

Peltu (K)Gondo Setyowati, menyampaikan dan perkenalan dari anggota koramil, Selain pemberian pembekalan dasar tentang nasionalisme melalui menyanyikan lagu-lagu bertemakan perjuangan dan mengucapkan sila-sila dalam Pancasila.

“Kedatangan anak didik TK tersebut untuk mengetahui tentang tugas dan profesi sebagai TNI dan kami ajak mengenal lingkungan Koramil Tingkir,” ungkap Peltu (K)Gondo Setyowati.

Bahkan ada seorang anak yang merasa keheranan dengan keberadaan anggota Kowad di Koramil Tingkir itu,beberapa kali ia menatap ke Peltu Gondo,akhir nya dengan takut-takut Rendy menanyakan”kok pake baju kayak bapak Tentara itu?”tak ayal pertanyaan polos dari Rendy mengundang gelak tawa,dengan kesabaran dan penuh kasih di jelaskan oleh Bati Wanmil Koramil 16/Tingkir tersebut.

Sementara itu Kepala Sekolah Al-Hijrah sangat mengapresiasi keramahan yang

ditunjukkan Bati Wanmil dan anggota Koramil 16/Tingkir,tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada jajaran yang mana sudah berkenan menyambut sekaligus memberikan motivasi dan edukasi terhadap para anak-anak TK, Hal tersebut juga dapat memacu semangat anak-anak dalam mencapai cita-citanya.

Anak-anak pun sangat antusias dengan adanya kegiatan ini, Usai kegiatan tersebut para anak-anak TK Al-Hijrah dan anggota Koramil melaksanakan foto bersama didampingi guru sebagai bentuk kebersamaan dan rasa bangga kepada TNI.

Editor:Yudha27